

EMPREINTES

16 septembre 2023 de 12h à 19h
Palais-de Justice de Rouen

Proposition de Laurent Cavalier pour commémorer les un an de l'assassinat de Masha Amini et du début du soulèvement du peuple iranien

--> Dans l'espace public, une grande feuille de papier blanc est disposée sur un grand plateau soutenu par deux tréteaux. Sur cette feuille sont figurés un contour rectangulaire au crayon noir et la bande supérieure verte du drapeau iranien.

--> Les participants sont invités à déposer une empreinte d'une de leur main, préalablement encrée de rouge.

Il s'agit à la fois de restituer l'individualité de chaque empreinte mais également la réalité et la puissance d'un collectif.

Celui-ci s'exprime par le mouvement qu'on s'efforcera de donner aux empreintes qui peuvent recouvrir quasiment toute la partie inférieure de la feuille.

RAPPEL IMPORTANT : les mains enduites de rouge ont été le premier signe de ralliement des révolté-e-s en Iran.

À la frontière de l'art et de la politique, cette proposition a pour but de témoigner que non seulement nous n'oublions pas, mais que nous continuons de soutenir les jeunes et le peuple d'Iran, ainsi que leur courage hors du commun pour défendre leurs libertés, c'est-à-dire également les nôtres.

**septembre 2022 :
l'assassinat de Masha Amini
déclenchant le soulèvement
du peuple iranien**

S A M E D I 1 6 S E P T E M B R E

12 h - 19 h venez
palais de justice déposer
votre
empreinte



**ce sera un geste solidaire et artistique
un geste individuel et collectif
une façon d'écrire ensemble
femme, vie, liberté !**

fb [empreintes/16sept](#) et empreintes/16sept@gmail.com